

Nueva falla obliga a suspender cirugías en el Hospital Regional

El problema ocurrió en el sistema de climatización, al igual que la semana pasada.

Una nueva falla en el sistema de climatización del Hospital Regional de Antofagasta obligó a suspender las cirugías programadas entre la tarde del lunes y la mañana de ayer.

Esta falla se suma a la de la semana pasada, la que generó una inundación en el piso -1, además de la suspensión de distintos procedimientos.

El director del HRA, Antonio Zapata, aseguró que "estamos trabajando por tratar de dar solución a los problemas que tienen los pacientes, en particular a estas cirugías que han sido suspendidas la semana pasada, más las que fueron suspendidas entre ayer y hoy (martes)".

"Eso suma más de 30 cirugías que estaban programadas, y que lamentablemente por problemas aje-



CRISTOFER DEVIA / AGENCIA UNO

Desde la dirección del hospital informaron que ya suman más de 30 cirugías aplazadas.

nos a este director y equipo directivo, fueron suspendidas", agregó Zapata.

El director señaló que han tenido reuniones con el inspector fiscal para conocer las respuestas que entregará la Concesionaria Salud Siglo XXI S.A, la empresa responsable de dar el soporte a la in-

fraestructura del principal centro asistencial de la zona.

En ese sentido, cabe recordar que la semana pasada, tras la falla en el sistema de climatización, el parlamentario José Miguel Castro ofició al Ministerio de Obras Públicas (MOP) para que se revise el contrato con la em-

presa y evaluar un posible término de la concesión.

El director del hospital instó a buscar una solución definitiva, ya que este tipo de incidentes afectan el esfuerzo por reducir la lista de espera quirúrgica, acumulada principalmente tras la pandemia.